

27/01/2015

Arica: Fiscalía instruye diligencias por homicidio de hombre en la vía pública

La Fiscalía de Arica dirige diversas diligencias de investigación tendientes a esclarecer e identificar al o los autores del homicidio de un hombre de unos 50 años, quien recibió dos impactos de bala durante la madrugada de hoy en la población Rosa Esther.

La víctima recibió un disparo en la cabeza y otro en el tórax, falleciendo posteriormente en la Unidad de Emergencia del Hospital Doctor Juan Noé.

Según los antecedentes entregados por la Fiscalía, se desconocen las circunstancias en que la víctima resultó herida. Por ello, se encargó a Carabineros y a la Brigada de Homicidios de la PDI realizar diversas pericias en busca de antecedentes que permitan esclarecer el hecho.

